

Wahlliste der GAL

- Kathrin Oehler
- Markus Kirchhöfer
- Anke Gersie
- Timo Walldorf
- Waltraut Oehler
- Annette Sievers
- Silke Knoche
- Birgit Thörle
- Gerhard Metzler
- Ruth Schmitt
- Carmen Kirchhöfer
- Damaris Kern
- Oliver Knoche
- Milan Sell
- Frauke Becker
- Christine Geiger
- Rudolf Weyerhäuser
- Lisa Thörle
- Brigitte Thörle-Weyerhäuser
- Melanie Mann
- Bernhard Bögelein
- Leonie Weber
- Sarah Frey
- Roland Kessler
- Jutta Orth
- Hanna Möller
- Johannes Niesen
- Christine Lusche
- Hans-Jürgen Vomland



Ihr habt
die Wahl:
9. Juni



GAL-Veranstaltungen

21. April, 15 – 17 Uhr:

Einweihung Skaterrampe am Bürgerhaus

25. April, nachmittags:

Pflanzenbörse im Rahmen des Wochenmarktes

28. April, 14 – 18 Uhr:

Spielplatzfest auf dem Nachbarschaftsspielplatz

4. Mai, 16 Uhr:

Vortrag über Balkonmodule auf dem Porderhof

8. Mai, 19 Uhr:

„Hass und seine Folgen“, Lesung Volker Gallé, DBH

V.i.S.d.P.: Markus Kirchhöfer, 1. Vorsitzender
E-Mail: markus.kirchhoefer@gmx.de
Am alten Sportplatz 44, 55291 Saulheim

Mehr Mitbestimmen
Mehr Miteinander
Mehr Mitgestalten





Einsatz für die Kitas



Kathrin Oehler hat als Beigeordnete für die Saulheimer Kitas ausgezeichnete Arbeit geleistet. Durch ihr offenes Ohr für Eltern, ihren Einsatz für die Belange der Mitarbeitenden und ihre Zusammenarbeit mit den Leitungen hat sie viele Verbesserungen erreicht. Die GAL Saulheim setzt sich weiterhin für eine stabile, an den Bedarf der Kinder und Eltern angepasste Betreuung ein. Kitas sind Bildungsstätten: Kinder machen dort wichtige soziale Erfahrungen, die begleitet von den pädagogischen Fachkräften eine elementare Grundlage ihrer Bildung sind. Aktuell sind zwei Kitas in der Umsetzung des Kita-Gesetzes: Alle Kinder können mindestens sieben Stunden in der Kita bleiben und erhalten ein Mittagessen. Zwei weitere Kitas sind in Vorbereitung zur Umsetzung des Kita-Gesetzes. Im Vorfeld des Kita-Neubaus unterstützt die GAL die Idee für eine Bewegungs-Kita.



Jugend im Blick

Familien, Kinder und Jugendliche sind uns wichtig. Der durch unser Bürgerbegehren gerettete zentrale Nachbarschaftsspielplatz ist schon lange ein beliebter Treffpunkt für Jung und Alt. Auch die Realisierung der Skate-Elemente vorm Bürgerhaus, finanziert vom JES- und LEADER-Ehrenamtsprojekt, hat die GAL unterstützt. Nahe dem Kleinspielfeld am Sportplatz Mühlbachau möchten wir einen größeren Skaterplatz und ein Beachvolleyballfeld realisieren. Aufbauend auf den beiden Workshops zum Skaterprojekt wollen wir ein Jugendforum ins Leben rufen, bei dem Kinder und Jugendliche ihre Ideen einbringen können.



Bauen mit Maß

Bei einer Umfrage der GAL haben Dreiviertel der Rückmeldungen unsere kleinere Variante des Neubaugebietes „Rheinessenblick“ begrüßt. Wir stehen weiterhin zu unserem Antrag, das Neubaugebiet deutlich zu reduzieren, um Saulheims Infrastruktur nicht noch mehr zu belasten. Damit ist auch der acht Meter hohe Lärmschutzwall nicht mehr nötig.

Die Bürgerbeteiligung zum Neubaugebiet „Rheinessenblick“ kommt zu spät! Die grundsätzlichen Beschlüsse sind bereits gefasst. Unser Antrag, die Bürger vorab einzubinden, wurde abgelehnt.

Wir fordern außerdem eine maßvolle Bebauung innerörtlicher Freiflächen unter Beachtung der bereits vor viereinhalb Jahren beschlossenen Erstellung von Bebauungsplänen. Dafür wollen wir uns mit Nachdruck einsetzen.



Gutes Klima

Die GAL möchte das Saulheimer Klima nachhaltig verbessern. Zum Beispiel mit Baumpflanzungen, Dach- und auch Fassadenbegrünungen sowie Entsiegelungen. Innerörtliche Freiflächen sollen klimagerecht begrünt und damit attraktiver werden. Weiterhin müssen die bestehenden Saulheimer Grüngebiete, beispielsweise die Bienengärten, dauerhaft geschützt werden.



Energie = Zukunft

Es gilt, in eine klimagerechte, zukunftssichere Energiegewinnung zu investieren. Zwingend erforderlich sind Photovoltaikanlagen auf kommunalen Gebäuden und das Realisieren von Windkraftanlagen an geeigneten Standorten. Die GAL wird den Antrag stellen, ein Bürgerwindrad zu errichten.



Sicherer Verkehr

Die GAL unterstützt die Initiative „Stopp dem Elterntaxi“ und spricht sich für die zeitweise Sperrung von Straßen nahe der Grundschule aus. Wir fordern eine gerechte, faire und sichere Aufteilung des Verkehrsraums mit angepassten Geschwindigkeitsregelungen. Menschen, die zu Fuß oder mit dem Fahrrad unterwegs sind, müssen durch gut ausgebaute Rad- und Fußwegeverbindungen stärker berücksichtigt werden. Unabdingbar ist der Ausbau des öffentlichen Nahverkehrs durch verbesserte Bus- und Bahnverbindungen.



Gewerbe mit Sinn

Sinnvoll für die weitere Entwicklung des Gewerbegebietes ist die Ansiedlung mittlerer und kleinerer Betriebe, die klimaschonend arbeiten, für Arbeitsplätze sorgen, ihre Gewerbesteuer in Saulheim entrichten und das Verkehrsaufkommen nicht massiv erhöhen.

Geht wählen!

GAL



Weitere Informationen zur Grün-Alternativen-Liste GAL Saulheim gibt es hier: www.gal-saulheim.de